



Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avait l'habitude de fermer la marche pendant les voyages. Il avançait le faible, le faisait monter derrière lui et invoquait en sa faveur.

Jâbir ibn 'Abdillah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avait l'habitude de fermer la marche pendant les voyages. Il avançait le faible, le faisait monter derrière lui et invoquait en sa faveur.

[Authentique] [Rapporté par Abû Dâwud]

Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avait l'habitude d'être à la fin du convoi lors du voyage. Ceci, afin d'être en mesure de voir l'état des gens ainsi que ceux ayant besoin d'aide pendant le voyage comme, par exemple, l'infirmes et celui n'ayant pas de monture. Il conduisait le faible, le portait derrière lui et invoquait en sa faveur.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/5971>

